

Río Paraná: pescaron en Corrientes un impresionante surubí de casi dos metros



"Después de aproximadamente dos horas peleando este animal, pudimos levantarla", contó uno los pescadores.

El río Paraná nos tiene acostumbrados a mostrarnos ejemplares de peces con un peso y tamaño imponente, pero en este caso, la pesca realizada por Rubén "Pelo" Casares destacó sobre las demás. Esta semana logró levantar un surubí de 1 metro con 77 centímetros de largo aproximadamente.

El encargado de "Rancho Pelo Largo", compartió en su cuenta oficial de Facebook la hazaña lograda junto a Nicolás Fernández. "Después de aproximadamente dos horas peleando este animal, pudimos levantarla", relata en la publicación.

El protagonista comparte en sus redes de forma frecuente logros similares que realiza cerca de la Ruta Nacional 12, en la zona del acceso norte a la ciudad correntina de Esquina Radio 2